



学校通信

# つららん便り

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/tsurajima-higashi-e>



倉敷市立連島東小学校

第12号

令和8年2月10日

## 学芸会がんばりました！

1年



2年



3年



1月31日（土）に学芸会を実施しました。今年度も、たくさんの地域の方々や、ぱんだクラブの先生、以前本校に勤めていた先生方などが見に来てくださいました。予行を体育館が1月28日（水）、第2音楽室は1月29日（木）に行いました。体育館の予行は全学年が集まりました。いろいろな学年の人たちが見に来てくれると、子どもたちは今まで以上に力を発揮します。本番3日ほど前でしたが、子どもたちの頑張りと先生方の熱心な指導のおかげで、ほぼ完璧に仕上がってきました。当然のことながら、本番当日は今までの練習の成果や、成長した自分を見てもらおうと気合を入れて頑張っていました。伝わったでしょうか。

この学芸会のために、早い学年は運動会終了後から練習に取り組んでいました。私は1年生の「はだかの王様」の劇の練習を一番たくさん見せてもらいました。態度や演技が日に日によくなり、張り切って頑張る1年生の姿に感心しました。行事を通して子どもを育てることも、本校では大切にしており、運動会や学芸会では、他の小学校では縮小傾向にあるものも、あえて実施しています。子どもたちは行事を通して、達成感を味わい自信につながったことだと思います。私自身も子どもたちの頑張る姿を間近で見ることができうれしかったです。当日は寒い中お越し下さり、大変ありがとうございました。

4年



5年



6年

